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#325  Рейки.  Что  такое  Рейки?  Сакральные  знания  об  исцелении  от
внеземных цивилизаций. Символы Рейки

 
17 августа 2021г.

 
Участники конференции:
Ирина Подзорова – контактер с внеземными цивилизациями;
Алексей Лопатин – мастер из города Нальчика, учитель школы Рейки 

Огненного Дракона;
Шантиир – плазмоид 21-ого уровня плотности, созвездие Лебедя, звезда Днеп;
Рахаими – плазмоид 38-ого уровня плотности, созвездие Орион, шаровое 

скопление M-62;
МидгасКаус  – представитель  планеты Эслер,  биолог,  психолог,  микробиолог,

специалист по инопланетным формам жизни;
ЛиШиони – представитель планеты Шимор, социолог, специалист по 

астральному миру и его взаимодействиям с материальным миром.
 
00:00 Начало видео.
 
00:21 Представление участников.
Ирина: Здравствуйте, дорогие друзья. Меня зовут Ирина Подзорова. Я являюсь 

контактером с внеземными цивилизациями. Сегодня у нас конференция по ответам на 
вопросы представителей плазмоидных цивилизаций и тонкоматериальных сфер. 
Сегодня со мной присутствуют два представителя плазмоидных цивилизаций. Они 
называют имена. Шантиир, 21 уровень плотности созвездия Лебедя, звезда Денеб. 
Здравствуйте, Шантиир. И Рахаими, 38 уровень плотности, Орион, шаровое скопление 
М-62.

Алексей: Рад вас сегодня приветствовать. Меня зовут Алексей Лопатин. 
Являюсь мастером, учителем Рейки Огненного Дракона. Это микс традиционной 
школы и нетрадиционной школы. В связи с тем, что на сегодняшний день существует 
некоторая путаница в смыслах и понятиях, хотелось бы разобраться подробнее, что 
такое рейки, что оно из себя представляет, с помощью Ирины, наших гостей и друзей?

Ирина: Здравствуйте, еще со мной присутствуют два представителя 
гуманоидных цивилизаций. МидгасКаус с планеты Эслер и ЛиШиони с планеты 
Шимор. Специалист биолог и специалист по астральным взаимодействиям. Они тоже 
будут по мере необходимости отвечать.

 
02:20 Понятие «Рейки»  у плазмоидных цивилизаций.
Ирина: По ответу на вопрос «Что такое Рейки?». Здесь присутствуют два 

представителя плазмоидных цивилизаций, которых я уже представила. Они имеют 
непосредственное отношение к этой системе. Являются одними из ее создателей и 
покровителей.

(Рахаими хочет ответить, 38 уровень, Орион). Здравствуйте, дорогие зрители, 
дорогие люди планеты Земля, сущности, воплощенные в материи третьей плотности на
данной планете. Тому, что вы называете энергией рейки, мы даем иное определение. 
Иное определение понятию Рейки.
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Рейки - это универсальная энергия для одиннадцати плазмоидных миров. Она 
является нашим источником существования, базовой энергетической станцией для 
питания существ нашего мира, ее мы перерабатываем своими мыслеформами. Уже в 
переработанном виде и в новом частотном диапазоне доносим до людей Земли (в том 
числе Земли, но те только Земли)  для того, чтобы исцелять их природу. Таким 
образом, Рейки – энергия божественная, из божественного источника.

Алексей: Спасибо большое за ответ. Очень емкий.
 
03:57 Создатели системы Рейки на Земле.
Алексей: Кто и когда впервые принес знание о Рейки на планету Земля?
Ирина: Это было задолго до войны 12 тысяч лет назад. Цивилизации тех 

городов, которые вы обозначили как отдельные цивилизации «Лемурия» и 
«Атлантида», уже знали о нас, о наших цивилизациях. Они могли вступать в контакт с 
нами и нести энергии божественного источника на Землю. Таким образом, создатели 
Рейки и его сотрудники идут постоянно рядом с вами во все времена вашей жизни на 
Земле. Земные сотрудники Рейки были известны практически во все времена, во всех 
странах. Но если ваш вопрос о том, кто сделал эту теорию наиболее популярной, то это
(сейчас показывают) человек восточной внешности, у которого частотная 
характеристика около 30 тысяч терагерц. У него была связь с существом из мира Веги, 
из мира Денеба. Он передавал энергию дальше. Он вместе со своими кураторами-
плазмоидами создал систему передачи этих знаний и этих энергий по системе 
инициаций.

 
5:54 Использование системы Рейки Иисусом Христом.
Алексей: Действительно ли Иисус Христос в своем земном воплощении 

исцелял людей и творил чудеса, так же используя эту энергию? Или это не так?
Ирина: Он использовал, в том числе, и энергию наших цивилизаций, энергию 

Рейки, но не только. Он использовал энергию божественного, Духовного мира, 
энергию плазмоидов Земли и энергию гуманоидных цивилизаций, их силу и знания. 
Дело в том, что в нашем понимании энергия – это любое проявление мысли. Например,
в форме интеллекта, знания, или даже камня, лежащего на дороге, это тоже энергия. 
Ответ с наших мировоззренческих позиций будет «да». Он использовал энергию и 
наших миров, и других. Этой высшей в осознанности духовной личности были 
открыты все пути получения энергии и ее преобразования для исцеления, 
восстановления целостности материальной природы с духовной.

Алексей: Спасибо за ответ.
 
7:15 Безопасность Рейки. Энергетическое  воздействие  Рейки.
Алексей: Безопасна ли энергия Рейки вообще?
Ирина: Что есть опасность?
Алексей: Люди могут думать: «Опасно мне заниматься Рейки или не опасно?» 

Они думают о своем психическом здоровье, энергетическом, физиологическом  и т.д. С
вашей точки зрения, в этом контексте, является ли энергия Рейки опасной? Или она 
полностью безопасна, и ей может любой человек пользоваться?

Ирина: Слово «опасность» подразумевает возможность изменений?
Алексей: Скорее  негативных изменений, в этом смысле.
Ирина: То есть, может ли энергия Рейки привести к негативным изменениям?
Алексей: Последствиям, да.
Ирина: Последствия – это и есть изменения.
Алексей: Имеется в виду в негативном ключе.



Ирина: То есть к понижению вибраций?
Алексей: Понижению вибраций, образованию болезней. То, что люди 

понимают, не сведущие в этой системе. Люди со стороны, которые ничего об этой 
энергии не знают.

Ирина: Если люди ничего об этой энергии не знают, какова их цель 
соприкосновения с этой системой? Не поняв вопрос, я не могу корректно ответить о 
степени ее влияния.

Алексей: Например, существуют книги о Рейки и информация в интернете. 
Человек может наткнуться на информацию и прочитать, что эта система может помочь
в исцелении, оздоровлении, духовном развитии. Тут может возникнуть мысль: а 
безопасна ли будет практика? Или все-таки какую-то опасность она может 
представлять?

Ирина: Вопрос опасности или безопасности зависит от субъективного 
отношения к так называемой «зоне комфорта». Если для человека его болезненное 
состояние психики, Души и тела является зоной комфорта, то выход из нее является 
для него опасным.

Энергия Рейки направлена на гармонизацию воплощенной части Души человека
с его Высшим  Я, с невоплощенной частью. Она направлена на гармонизацию обмена 
между всеми энерготелами ауры человека. И это, как следствие,  должно привести к 
изменению частотных характеристик внутренних органов физического тела, к их 
настройке на эталонную частоту, данную при рождении. Это приводит к исцелению, то
есть к восстановлению целостности сознания человека с Богом, если человек этому не 
сопротивляется, не считает эти изменения и вибрации опасными, как вы сказали.

Если он насторожен и относится с подозрением, то энергия Рейки перестает на 
него действовать, так как сущности, которые ею пользуются, уважают свободу выбора.
Поэтому не происходит этого целостного исцеления. А исцеление физического тела 
является следствием изменения духовных характеристик человека, которое происходит
через его осознанность. Рейки этому помогает, так как в сеансе Рейки подается не 
только энергия в эфирное поле и изменяются частоты физического тела, но еще идет 
подача мыслеформ в его ментальное поле о желательности изменений, 
способствующих началу развития на духовном пути, если речь идет о начинающих в 
духовных практиках.

Алексей: Спасибо за ответ. Он совместил несколько вопросов моих 
последующих.

 
12:06 Система Рейки и религиозные эгрегоры.
Алексей: В конце девятнадцатого века в Японии жил самурай Микао Усуи. Он 

был японцем. Жил в Японии. По устной традиции нам известно, что он интересовался 
буддизмом. Изучал буддистские сутры. Там он обнаружил некие методы исцеления, 
они  его заинтересовали. В дальнейшем Микао Усуи отправился на гору Курама, где 
занимался медитациями в течение 21 дня. После этого срока на него снизошел 
светящийся шар, как говорит устная традиция, и знания об этой системе вошли в него. 
Произошло внутреннее озарение, он внезапно понял, как этим пользоваться.

Вот вопрос. Ответьте, пожалуйста, как связана эта энергия Рейки и буддистские 
сутры, буддистские практики, вообще буддистское мировоззрение? Связаны ли они 
вообще?

Ирина: Мы не знаем, не учитываем  ваших земных имен. Человек, о котором вы
рассказали, был Духом, воплощенным в третьей плотности, был одним из контактеров.
То, что вы рассказали о снисхождении на него шара, это был контакт с 
высоковибрационной плазмоидной сущностью, которая несла знание о Рейки, и 



являлась одним из создателей этой системы.
 Он установил с ней контакт. Те знания, которые он получил от этого сияющего 

шара, он стал передавать другим. И не только знания, но и возможность подключения 
других. Эту возможность подключения он назвал инициацией.

Что касается его связи с буддистским эгрегором. Дело в том, что Рейки, как 
универсальная энергия божественного источника всех потоков жизненной энергии в 
одиннадцати плазмоидных цивилизациях, полностью совместима с любым 
религиозным эгрегором на Земле, идеи которого несут Свет, добро, Любовь и 
повышение вибраций. Есть люди - контактеры, занимающиеся Рейки. Они могут 
принадлежать разным религиозным эгрегорам, пользоваться символами этого эгрегора,
совмещать это в своем сознании с энергией Рейки. И это будет работать.

Каждому мастеру Рейки индивидуально предоставляются кураторы из 
плазмоидных цивилизаций, их может быть в среднем от 3 до 15.  При инициации 
каждому дается личный проводник, представитель плазмоидных цивилизаций. 
Сначала один, а потом добавляются еще представители плазмоидных цивилизаций. С 
каждым учеником, с каждой новой ступенью посвящения. И они, находясь в контакте с
энергоинформационной сущностью мастера Рейки, считывают его вибрационные 
характеристики из его религиозного  эгрегора, в котором он находится, и который он 
поддерживает своими мыслями. В зависимости от религиозных убеждений контактера,
его плазмоидные кураторы Рейки будут давать ему энергию через его символы. Они не
будут разрушать веру человека в светлые символы, даже если она отличается от их 
представлений. Это считается неэтичным.

Алексей: Спасибо за ответ.
 
16:37 Дистанционные инициации в Рейки.
Алексей: Мы затронули тему инициации, подробно описали смысл. В традиции

Микао Усуи все инициации проводились контактно. На сегодняшний день существует 
мода на проведение дистанционных инициаций. Это связывают в первую очередь с 
тем, что со второй ступени Рейки любой инициированный практик может проводить 
дистанционные сеансы. Есть ли существенное различие между контактным, очным 
проведением инициации  и дистанционным?

Ирина: Все зависит от способности инициирующего учителя правильно 
концентрировать энергию и посылать запрос о том, кого он инициирует, своему каналу
Рейки. Это можно делать и на расстоянии, расположив около посвящаемого ученика 
свой фантом. Фантом можно создать универсальной командой отделения части своего 
ментального тела, наделения его жизненной силой. Фантом будет присутствовать 
рядом с учеником в астральном пространстве, и вместе с ним будет находиться 
плазмоид, который будет приставлен после посвящения к этому ученику. 
Единственное условие успешного посвящения (и при физическом присутствии, и при 
энергетическом)  - это добровольное и осознанное согласие: того, кто посвящает - 
взять кандидата в ученики, и того, кто посвящается - использовать эту систему в 
благих целях.

Алексей: Благодарю за ответ.
 

18:56 Школы Рейки.
Алексей: Следующий вопрос связан с различными школами Рейки.
 Слово «Рейки» - японское,  пришло из Японии,  от Микао Усуи.  «Рей» 

переводится  как «Дух», «Вселенная»,  а «ки» -  «потоки энергии». Таким образом, 
само слово означает «вселенская универсальная энергия». Но в традиции Усуи это 
слово понимается определенным образом. Вкладывается определенный смысл. На 



сегодня существуют разные школы, которые используют японское слово, но 
вкладывают совсем другой смысл. В связи с этим вопрос. Почему появляются такие 
новые разные школы, различные направления, как они связаны между собой, в чем их 
различия?

Ирина: Школа Рейки, как определенное направление использования этой 
энергии, может быть создана отдельным мастером в зависимости от его терминологии,
его мировоззрения, его личного опыта использования этой энергии, а также от его 
опыта воплощения в различных цивилизациях и так далее. Мастером может быть 
использована разная терминология. Но терминология не влияет на суть энергии. Если 
вы назовете бесцветную жидкость «гидр» или «вода», ее суть от этого не изменится.

Так же и энергия Рейки. Если вы будете называть ее различными терминами, 
наделять разными смыслами, то от этого изменится только терминологический 
аппарат. При обращении к универсальной энергии все равно приходит куратор и 
производит свою работу.

Почему существует много школ? Потому что главная особенность вашей 
цивилизации состоит в разделенности: это одна из планет, на которой возможно 
существование совершенно различных убеждений и мнений об одном и том же 
предмете в одном пространстве и в одном времени. Чтобы прийти сюда на 
воплощение, необходимо иметь определенный вибрационный уровень и задачу по 
адаптации  работы в таких условиях.

Алексей: Благодарю за ответ. Следующий вопрос.
 
22:26 Возраст инициации в Рейки. Препятствия для инициации.
Алексей:  Кому, и в каком возрасте можно открывать канал Рейки, и есть ли 

противопоказания?
Ирина: Вы имеете в виду инициацию?
Алексей: Да.
Ирина: Если именно в целях  лечения, желательно делать это только после 

отделения от связи с родителями. Сам контакт может производиться с детьми до 14 
лет. Но инициацию с целью лечения и инициации других, можно проводить 
полноценно только когда человек обретет свою собственную энергоструктуру, что 
происходит в вашем мире в 14 лет. Не ранее.

Противопоказаниями являются: отсутствие осознанности (когда человек не 
понимает, для чего нужна энергия Рейки), отсутствие добровольного согласия (если 
человек не согласен с пятью принципами Рейки относительно правильного 
использования своей жизненной силы в разных ситуациях). Повторяются заповеди, в 
данном случае буддистские.  Но в пяти буддистских заповедях выражены десять 
иудейских и христианских, хотя немного по-другому расставлены акценты.

Еще противопоказанием для инициации является такое состояние ауры 
посвящаемого, когда у него имеются убеждения, ментальные установки, 
несовместимые с путем духовного развития. Например, если он материалист,  ни в 
коей мере не признает приоритета духовного пути. Он будет искаженно передавать 
энергии. Или если у него имеется сильная обида, какая-либо непроработанная 
ситуация. Тоже через него энергия будет передаваться искаженно. И тот поток 
энергии, который будет проходить через мастера Рейки во время инициации, может 
сдвинуть этот блок с места, а если человек не готов от него избавляться, то это может 
привести к разным психическим явлениям, которые могут быть расценены им как 
нежелательные. Или если есть сомнения и недоверие к этой системе, сомнение в том, 
что она несет Свет. Это тоже вносит искажения.

Мы с добротой, Любовью и уважением относимся к каждому человеку, но 



частотные характеристики наших тонкоматериальных тел отличаются от ваших. 
Поэтому наш совет тем, кто к нам подключается не просто для лечения, а для 
инициации. Чем инициация отличается от лечения? Постоянным контактом. И у нас 
есть скорее пожелание к людям, которое может быть оценено вами как повышенное 
требование, но это условие не то, что вашей безопасности, а нашего комфортного, 
благополучного и оптимального взаимодействия для достижения целей Рейки. Любая 
сильная страсть и негативные эмоции могут помешать этой инициации. Потому что 
эти энергии изначально создавались плазмоидными цивилизациями только для 
достаточно осознанных людей, которые понимали приоритет и первенство Духа над 
материей,  духовного развития над материальным благополучием, и так далее.

Алексей: Спасибо за ответ. Он действительно раскрывает смысл наших 
подготовок, потому что мы очень трепетно и серьезно относимся к инициациям. И, 
конечно, это не каждого человека касается.  Человек, который готовится к инициации, 
проходит определенный этап подготовки и работы. Принципы Микао Усуи, пять 
принципов (будь благодарным, именно сегодня не гневайся, именно сегодня не 
беспокойся, относись уважительно ко всему мирозданию) –  это действительно 
духовно-нравственные убеждения, позиции, которые развивают человека в духовно-
нравственном ориентире, и дальнейшее развитие только углубляется.

 
28:30 Символы Рейки, их число, смысл.
Алексей:  Скажите, на такой вопрос, пожалуйста, ответьте. В древности (опять 

же нам об этом говорит предание, устная традиция) существовало 300 символов Рейки.
Символ – это энерговибрационный ключ. Но со временем знание об этих символах 
было утеряно. В традиционном Рейки сегодня применяется 5 символов. В 
нетрадиционном – от 22 до 50. Будут ли нам со временем возвращены знания 
полностью обо всех символах Рейки?

Ирина: Каждый символ Рейки обозначает определенную сущность. Эта 
сущность может меняться  при ее выходе из воплощения в нашем тонкоматериальном 
мире или при ее переходе на иную работу. Но сам символ остается неизменным. Это, 
по-вашему, обозначение определенной, я бы не сказал профессии, скорее, 
определенной вибрационной частоты, на которой приходят сущности. Чаще всего, 
конечно, приходит одна и та же. Но нельзя сказать, что сущность по имени Александр 
призывается этим символом. Александр, который находится в ином месте, может 
передать свои полномочия другому. Он будет полностью его представителем. Но все 
же будет считаться, что пришел Александр.

Так вот, количество символов на самом деле не 50, не 20, не 5 и не 300. На 
самом деле сущностей, которые работают в системе Рейки из одиннадцати 
цивилизаций примерно около 20 миллионов на сегодняшний момент на Земле. И 
каждая может обозначать себя определенным символом, если посчитает это нужным, 
потому что многие приходят просто по потоку.

Одним символом или пятью символами невозможно обозначить всех. Поэтому 
на каждый сеанс все равно приходят те сущности (они в каждом сеансе могут 
меняться), которые занимаются определенной проблемой или определенной болезнью. 
Или они могут дать определенную энергию для выстраивания правильного канала 
между каузальным и ментальным полями человека для структуризации его ауры.

Могут ли даваться новые символы? Они могут даваться контактерам, то есть 
людям осознанным, которые могут запросить их для своего контакта. Во время сеанса 
можно Рейки делать и с собой, не только с пришедшим человеком. Можно открыть 
Рейки-канал, который состоит из многих частот, и на себя, призвав эту энергию. 
«Призвать энергию» – это означает призвать ее носителя. Можно почувствовать их 



приближение и их приход, войдя в состояние общения через свой духовный канал, 
который есть у каждого человека, и спросить у них имена, символы. Например, сейчас 
мы можем показать Ирине свои символы.

Они мне показывают символы, но это не то, что символы. Так их тела выглядят. 
Вот сейчас один из них показал мне вытянутый кристалл голубовато-синего цвета, 
внутри которого есть желтая полоска, из которой идет серебристый свет. Только это не
трубка, а многогранный кристалл, заостренный наверху конусом, но многогранный.

А второй в виде темно-красного шара, внутри которого какая-то прозрачная 
структура, типа сети, тоже представляющая собой некую сложную фигуру, которую не
могу даже назвать. Переплетение какое-то, и белый свет внутри этого красного шара. 
У них есть определенные образы, которые они могут присылать, как символы, как свое
имя. Причем, они это сами запоминают. Они говорят, это имя сущности, передаваемое 
не земными звуками, а просто мыслеобразами. До войны 12 тысяч лет назад древние 
жрецы, которые входили в контакт с нашими представителями, все это обозначали 
просто рунами или их сочетаниями.

Алексей: Спасибо большое за ответ. Очень интересно.  Еще пара вопросов, и, 
наверное, уже будем закругляться.

 
34:35 Классическая медицина и Рейки.  Принцип  исцеления в системе 

Рейки.
Алексей: За границей во многих городах и странах (по информации из 

интернета, например,  в Израиле, Японии, Франции, Англии, США) существуют 
клиники Рейки. Там люди, имеющие медицинское образование, используют метод 
Рейки, как дополнение к медикаментозному лечению. В связи с этим: является ли 
метод Рейки достаточно гармоничным и эффективным в лечении многих болезней? 
Может ли он использоваться в нашей медицине, в России?

Ирина: Любой препарат – это сочетание химических веществ, которое 
рассматривается нами, как особая энергия, которая, попадая в энергоинформационное 
поле в плотноматериальной фазе существования, изменяет его частотные 
характеристики. Проще говоря, препарат изменяет вибрации тела. Если этот препарат 
действует на причину физического заболевания, то это действие в одном направлении, 
синергией, синергичным действием с нашим действием.  Только это идет от 
физического тела, а мы идем от эфирного.

Но если этот препарат привносит диссонанс в другие системы организма, то это 
тоже действует на частоты органов. И это вносит уже диссонанс  с нашими энергиями. 
И тут можно как помочь, так и помешать. В зависимости от использования препаратов.

Что касается российской медицины. Я имею очень слабое представление о 
разделении земных существ по странам. Я только чувствую, и знаю, что есть 
политические эгрегоры. Но я никогда не был воплощен в вашем земном мире. Я был 
воплощен в иных гуманоидных мирах. Судя по политическим эгрегорам, там не было 
ничего похожего на ваши земные общества. Поэтому я имею слабое представление о 
том, чем Россия отличается от общества, называемого у вас западным. Я считаю, что 
использование Рейки возможно в любой стране и при любом политическом режиме, 
так как является универсальной энергией, исцеляющей болезни.

Когда я говорю «исцеляющей болезни», не поймите это, пожалуйста, в 
утилитарном смысле терапевтического лечения химическими и физическими 
методами. Под исцелением болезни понимается повышение вибраций Духа, его 
приближение к божественному Свету, устранение искажений, которые 
воспринимаются, как блоки в ауре и болезни Души и Духа. Болезни в нашем 
понимании – это то, что нарушает целостность тела, Души и Духа, некоторый 



недостаток, который нужно заполнить Светом.
Алексей: Благодарю за ответ.

 
39:00 Восприятие людьми сеансов  Рейки.
Алексей: Во время сеансов, дистанционных либо контактных, 95-96% 

пациентов ощущают явное воздействие и улучшение своего эмоционального, 
физического и других состояний. Энергию они воспринимают как тепло, холод, 
покалывание, как различные движения внутри тела и снаружи, но бывают случаи, хотя 
они редкие, когда человек вообще ничего не чувствует. Как вы можете объяснить 
такие случаи, когда человек ничего не воспринимает и ничего не чувствует во время 
сеанса Рейки?

Ирина: Чувствительность к энергетическим воздействиям существ выше 
девятого уровня плотности бывает разная. Это зависит от типа восприятия конкретного
Духа. Если он настроен, например, на зрительный канал информации, он может 
увидеть образы, разные цвета, образы энергий. Если он настроен на эфирно-телесный 
канал восприятия, то он может почувствовать движение энергий в теле. Если он 
настроен на эфирно-температурный тип восприятия, то он может почувствовать 
изменение температуры. Если он настроен просто на свой духовный канал, он может 
даже воспринимать ментальные образы тех существ, которые к нему приходят. Он 
может с ними общаться. Если у него астральный тип восприятия, то во время сеанса он
может уйти в астральное путешествие, отделиться от физического тела, если у него 
есть к этому склонность. Если у него слуховой канал восприятия, он может это 
воспринимать, как шум в голове или в разных частях своего тела. И так далее. Это 
зависит от типа восприятия.

Если он вообще ничего не чувствует, возможно его тип восприятия направлен 
не на эфирное тело, не на визуальный канал и так далее, а направлен на духовный 
канал, то есть он мысленно настроен общаться, но его чувствительность больше 
настроена на духовный канал. Он просто не настроен, не знает, как общаться, как 
задавать вопросы и так далее. Поэтому мысли, которые к нему приходят, он просто 
воспринимает как свои фантазии. Такое вполне возможно. Либо он просто отвлечен на 
что-то, на свои мысли, например, и не прислушивается к собственным ощущениям. Но 
работа с ним идет в любом случае, как только он сделал запрос к мастеру Рейки или к 
посвященному им человеку, и сам дал добровольное согласие на участие в своем 
исцелении наших сил.  Его согласие выражается в согласии пройти этот сеанс. Мы 
никому не отказываем в помощи.

Алексей: Благодарю за ответы. Очень информативные. Надеюсь, что эти ответы
помогут многим людям понять, что такое Рейки, благодаря вам. Благодарю Ирину за 
сегодняшний вечер, за уделенное время и внимание к данной теме. Действительно тема
интересная, популярна, она требует ответов. Всего доброго. Надеюсь. Что придет 
время, и мы увидимся с Вами в Вашей школе. А мастеров Рейки призываю проходить 
курсы повышения квалификации у Ирины Подзоровой и Максима Русана, потому что 
ответы глубокие. Чувствуется энергия, чувствуются проводники кураторы, которые 
сегодня присутствуют. Это реально ощутимо на расстоянии. Такое общение полезно.

Максим: Алексей, спасибо тебе большое. У нас нет другой задачи, кроме как 
нести Свет осознанности, Любви и восприятия нашего Создателя.

Ирина: И Вам спасибо за интересные вопросы, и (передают кураторы Рейки) за 
то, что Вы достойно несете тот Свет, который получили от своего учителя, и передаете
дальше.

Максим: До новых встреч.
Алексей: До свидания.


